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O Vereador Rodrigo Horn, do MDB, saudou a todos e disse que chegaram à última 
sessão ordinária da Câmara de Vereadores. Primeiramente, agradeceu aos colegas 
que no ano passado votaram nele para que se tornasse Presidente. Salientou também 
precisar agradecer a assessora Andréia, que com certeza é uma assessora excelente, 
que não mede esforços para os ajudar e que tem muita experiência, todos sabem 
disso e está há anos na Câmara de Vereadores por causa disso. Agradeceu também o 
assessor jurídico Fábio, afirmando que com o suporte dele, ele e a Andréia têm a 
tranquilidade de fazer o melhor trabalho, pois não é à toa que é um advogado 
especializado na área de Prefeituras e Câmara de Vereadores. Salientou ficar muito 
feliz que neste ano, mesmo com vários problemas com a questão do Covid, conseguiu 
implantar a questão da página da Câmara de Vereadores, bem como a transmissão 
dos discursos para uma maior transparência para a população. Finalizando, desejou 
feliz ano novo e abençoado Natal e pediu aos Vereadores que estarão com ele, bem 
como ao Prefeito reeleito para olhar para Colinas e que possam ter uma maior 
harmonia entre Executivo e Legislativo, Prefeito e Vereadores, pois nestes quatro anos 
não tiveram nada. 


